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ﬂ%ume . \

Dans ce travail, une membrane dense a base de nickel pour obtenir de 1’hydrogeéne pur est couplée a un
réacteur membranaire. Ce catalyseur Fe/Cr est particulierement adapté pour effectuer le procédé de
water gaz shift (WGS) a haut température. Le modéle proposé est homogéne, simule le procédé dans
des conditions adéquates. Les conditions opératoires sont choisies de telle fagcon a obtenir les meilleurs
résultats en termes de conversion du monoxyde de carbone et par conséquence un bon rendement en
hydrogene permee. Les principaux résultats obtenus par simulation montrent que, la température, la
pression totale et les conditions d’alimentations sont les principaux parameétres qui peuvent affectant la

zone réactionnelle.

Qots—clés : hydrogene, water-gas-shift, catalyseur Fe/Cr, réacteur membranaire. /
mastract : \

In this work, a dense nickel-based membrane to obtain pure hydrogen is coupled to a membrane
reactor. This Fe / Cr catalyst is particularly suitable for performing the water gas shift (WGS) process at
high temperature. The proposed model is homogeneous, simulates the process under adequate
conditions. The operating conditions are chosen so as to obtain the best results in terms of conversion of
carbon monoxide and consequently a good yield of hydrogen permeates. The main results obtained by
simulation show that the temperature, the total pressure and the feed conditions are the main parameters

that can affect the reaction zone.
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